



Veículo: Cuatro

Data: 14/03/2015

Link: http://www.cuatro.com/noticias/sociedad/Asociacion-Espanola-Pediatria-lactancia-materna_0_1955100128.html

Título: Lanzas una app sobre lactancia materna

El Comité de Lactancia Materna de la Asociación Española de Pediatría (AEP) ha lanzado una aplicación móvil con el objetivo de ofrecer a padres y profesionales de la salud un acceso a información fiable y de calidad sobre la lactancia materna y eliminar así las falsas creencias que promueven actitudes negativas hacia esta forma de alimentación.

La 'app', que ya está disponible para 'iOS' y 'Android', cuenta con seis secciones diferenciadas. En la sección 'Lactancia por etapas', los usuarios pueden consultar las recomendaciones generales del Comité de Lactancia Materna de la AEP, clasificadas de acuerdo a las diferentes etapas del bebé. También puede accederse a otros apartados como las 'Técnicas de lactancia materna', que cuenta con apoyo visual en imágenes, o buscar respuesta a los problemas más frecuentes de las madres a la hora de dar el pecho.

Además, esta herramienta da la oportunidad de personalizar cada sesión de acceso, eligiendo entre tres perfiles: padres, profesionales o grupos de apoyo. Por ello, gracias a esta configuración, los usuarios recibirán información específica de su interés, actualizada periódicamente por el Comité de Lactancia de la AEP.

Por último, la aplicación también cuenta con un apartado sobre los falsos mitos acerca de la lactancia materna, que busca romper con las barreras de algunos padres para su inicio y mantenimiento, según ha afirmado la coordinadora del Comité de Lactancia Materna, la doctora Marta Díaz.